

La feminización de la pobreza en el medio rural de México

Carlos Fonseca Hernández¹
Ma. Luisa Quintero Soto²

Resumen: La precariedad de las condiciones del campo mexicano se agudizan entre los sectores más desfavorecidos de la sociedad, especialmente las mujeres; quienes afrontan las consecuencias de la migración y de la discriminación de género. Asimismo, en este artículo se analiza la desigualdad entre hombres y mujeres; el medio rural y urbano y los intentos insuficientes del gobierno para afrontar el problema.

Palabras clave: Mujeres, Pobreza, Rural, Migración, Desigualdad.

Abstract: Insecurity conditions of the Mexican rural area becoming more severe in the society, especially in what concerns women when dealing with migration consequences and gender discrimination. This article analyzes inequalities between men and women, the rural and urban areas and the governments insufficient purposes to solve the problem.

Keywords: Women Rural Area Migration Inequality.

¹ Doctor en Sociología por la Universidad Complutense de Madrid, actualmente se desempeña como Profesor en el Postgrado de Economía de la Escuela Nacional de Estudios Profesionales ENEP Aragón de la Universidad Nacional Autónoma de México.

² Doctora en Ciencias Sociales por la Universidad Iberoamericana, es profesora y tutora del Postgrado de Economía de la Escuela Nacional de Estudios Profesionales ENEP Aragón de la Universidad Nacional Autónoma de México.